
大項目 中項目
目標達成状況及び
取組状況について

園の取組の
適切さについて

教育活動､学校経営の
改善方策について

【学校関係者評価書】(令和5年度）

評価者名
（学校評議員名）

園　　名

・支援を要する園児が
増える中、先生方の人
数や負担が気になる。
是非、加配の先生の増
員を希望する。

・アレルギー児への対
応や要支援児には特に
手厚く丁寧にかかわ
り、保護者は安心して
いるのではないか。
・事故防止の取り組み
を多く取り入れ、創意
と工夫がなされてい
る。
・取り組み等全般的に
適切である。教職員は
私たちからは計り知れ
ない負担を感じている
のではないか。

学校関係者評価実施日
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畠山　寿美子　　　星野　裕　　　山本　麻世

教育・保育目標/教育計画
教育・保育内容/指導
園行事
人権教育
生徒指導
特別支援教育

奈良市立平城こども園
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・園児の現状に合わせて、
積極的に体幹作りの土台と
なる遊具の設置、遊びの環
境を整えている。
・子ども同士のかかわりに
おいて、インクルーシブな
社会のお手本となる教育を
されている。
・園長を中心に職員が一丸
となり園児に対してきめ細
やかな指導をされている。
・園児の個を伸ばす為に、
創意工夫し、努力してい
る。
・園児の成長へとつなげる
様々な経験を取り入れた保
育を計画し、多方面に渡る
配慮を行い行事等達成され
ている。

・園からの声掛けもあり、保護者の交通マナーに対する意識が向上してきているように思います。私たちも気になる
ことがあったら声掛けしながら安全に見守っていきます。
・「焼き芋のおばちゃん！」と、外で出会っても元気に声をかけてくれる平城こども園の子どもたちが大好きです。
・園長、副園長を中心とした先生方のご尽力には頭の下がる思いです。教育の奥底に子どもたちへの愛情を感じる園
だと思います。先生方の働き方改革も成功されているようで嬉しい限りです。
・少年院とのかかわりは、私自身、偏見がガラガラと崩れるような大きな一日でした。子どもたちは様々な経験がで
きて幸せだったと思います。

その他の園に関する意見

・多様なかかわり、共に育
ち合うという点を、見事に
実施されいた。
・地域との連携がとれてお
り、いつも園児とのふれあ
いで元気をいただいてい
る。
・少年院との交流で、野菜
を収穫した園児と院生の生
き生きとした笑顔が印象的
だった。
・園児の安全面を重視した
設備、環境を地域社会の協
力を得ながら実施できてい
る。
・先生の働き方などに配慮
しながらされている。

・地域社会の力を存分
に利用した計画をもっ
と取り入れていってい
ただきたい。
・教育・保育以外の保
護者の生活の乱れや家
庭環境への心配など、
お若い先生では難しい
点もあると思われるの
で、行政の包括的な支
援体制があると、先生
方は教育に専念できる
のではないか。

組織運営
研究・研修
安全管理
保健管理
地域との連携
施設・設備
情報管理

・玄関口の防犯・安全
対策は、見違えるほど
ぐっと改善された。
・園庭の新たな運動あ
そびの遊具等、環境整
備を適切に行われてい
るので、大きな事故も
なかった。
・


